



NOS LEVANTAMOS DE LA MESA EN LA 1ª REUNIÓN DEL CONSEJO DE POLICÍA

Cumpliendo con nuestras promesas electorales, hoy nos hemos levantado de la primera reunión del Consejo de Policía, porque en el orden del día, figuraba "Reunión extraordinaria para crear el Centro de Idiomas de la Policía Nacional" y no "Equiparación Salarial y jubilaciones dignas". Pese a que en la constitución del Consejo de Policía, tanto **SUP** como **SPP**, solicitaron una reunión extraordinaria para tratar la reciente sentencia de la Audiencia Nacional, que obliga a la administración a cumplir o renegociar **las cláusulas 3º (segunda actividad) y 8º (Ley por la Equiparación Salarial), del acuerdo de 12 de marzo de 2018, adhiriéndose a tal petición el sindicato EYA.**

En el turno de palabra de nuestro Secretario General y vocal de EYA en el Consejo, advirtiendo a todos los reunidos, de la ausencia de mención sobre la equiparación salarial en dicha reunión, ha trasladado nuestra postura levantándose de la Mesa e invitado al resto a hacer lo mismo como medida de presión hacia la Administración

Solicitamos a todos los sindicatos la **unión necesaria, para plantear en unidad de acción, un conflicto colectivo permanente** hasta conseguir una Ley de retribuciones y unas jubilaciones en igualdad de condiciones que el resto de policías españolas.

También esperamos, que se hagan efectivas las medidas contundentes de presión que ha de tomar en conjunto la **plataforma por una jubilación digna y la plena equiparación salarial**, donde nos encontramos 14 organizaciones tanto de Policía Nacional como de Guardia Civil.

En EYA, nunca renunciaremos a nuestros principios fundacionales ni a nuestras promesas electorales.

Madrid a 13 de julio de 2023